

السادة قطاع الإفصاح
البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد ،،

قامت الشركة المصرية للتكرير التابعة لشركة القلعة للاستثمارات المالية (CCAP) بسداد 417 مليون دولار للدائنين أمس، ليبقى رصيد الدين الرئيسي فقط 63 مليون دولار من المقرر سدادها في مارس المقبل. وبذلك تكون الشركة قد خفضت رصيد الدين الرئيسي من 2.35 بليون دولار إلى 63 مليون دولار لا غير. هذا مع العلم أن رصيد دين الشركة الثاني يبلغ نحو 773 مليون دولار تسدد على أقساط تمتد حتى 2030.

جدير بالذكر أن الشركة سيمكنها القيام بتوزيعات لحملة أسهمها بعد اكتمال سداد الدين الرئيسي في مارس 2026 وبعد موافقة جمعيتها العمومية على ذلك.

فبرجاء التفضل بالعلم والإحاطة ،،

عمره محمد القاضى



رئيس علاقات المستثمرين وإدارة المخاطر

تحريرًا في 20/12/2025

Unofficial English Translation

The Egyptian Refining Company (ERC) a subsidiary of Qalaa Holdings has settled yesterday \$417 million of its debt bringing the senior debt balance down to \$63 million from a peak of \$2.35 billion. The remaining balance of \$63 million is scheduled for payment in March 2026. ERC is to pay its outstanding mezzanine loan balance of c.\$773 million over a period stretching till 2030.

Upon the full payment of its senior debt in March 2026, ERC becomes eligible to pay dividends to its shareholders after the approval of its AGM.

End

Dec. 20th., 2025